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本报讯 记者 彭敏熠 慈祥的笑容，油光
锃亮的大背头，阔别康桥10日后，昨天巴蒂斯
塔熟悉的身影又出现在了申花队中。在与助
教及体能教练短暂沟通后，阿根廷人通知队
员：“ 保持一天两练的训练强度，并且增加技
战术演练环节。”本周六及下周一，申花会与
东亚和西班牙职业球员协会联队进行2场内部
教学赛，为最后一阶段联赛的“ 抢亚冠门票战
役”孤注一掷。

巴帅归来检验训练成果
因为个人原因，巴蒂斯塔比原定的抵沪时

间晚了5日到达，这让近期处于舆论漩涡中的
申花队变得极为被动。尽管球队方面极力对
外表示“ 与工资没有任何联系”，但谣言难止，
阿爷一次再普通不过的回国，又让某些人发挥
了无限的想象力。对此，申花方面似乎已有些
麻木：“ 球队现在运作一切正常。有些外界看
来的问题，其实都是球员和教练的私事，我们
总不能把这些也公开吧？”

尽管缺少了“ 阿诺德”组合，但有了“ 掌
舵人”巴蒂斯塔，申花这艘航母依旧前行。在
昨天的训练场上，阿根廷人检验了球队过去一
周的体能训练成果。自加盟申花之日起，巴蒂
斯塔便认为体能缺失是阻碍申花达到更高水
平的主要原因，而从队员们在测试中得出的数
据来看，近期被不少队员评论为“ 累到不行”
的训练，确实效果不错。

不过，仅有体能依然不够。在下午第二堂
训练课上，巴蒂斯塔针对球队在第二阶段联赛
中暴露出的一些不足，进行了较为详细地分析
与改善。一位队员说：“ 主教练回来加强了我
们技战术方面的训练，感觉虽然他晚到了5天，
但绝对没有在休假的时候偷懒，因为他的计划
很充分，我们也确实有所收获。”

3天2场内部教学赛
实战是检验训练效果最好的方式。为此，

在俱乐部的联系之下，本周六及下周一下午，
申花会分别在金山体育场与康桥基地内，与上
海东亚和西班牙职业球员协会联队进行两场
教学赛，避免当联赛重新开始后，球员暴露出
久疏战阵的毛病。

尤其是本周六与东亚的热身，得到了双方
教练组的高度重视。为此，这场比赛不会对任
何观众和媒体开放，属于“ 封闭式”的内部教
学赛。而比赛地点之所以没有选择康桥或崇明
基地，完全是出于对双方下阶段比赛的考虑。

据悉，东亚本月23日与武汉卓尔的冲超关
键战役，因为种种原因被安排到金山进行。而
之前1天，申花会在这片场地进行与申鑫的第
二回合同城德比，因此这次教学赛，也算是给
了两队提前适应场地的机会。

沪辽之战拒绝延期
有消息称，受到国足“ 环球旅行”的影响，

辽宁宏运俱乐部已向足协提出将原定于本月
15日进行的，客场对阵申花的第24轮联赛推迟
至19日，以便队内两名国脚杨旭和于汉超获得
更多休息调整的时间。

不过，从目前申花方面的态度来看，沪
辽之战会延期的可能性微乎甚微。因为把周
末的比赛调至周中进行，会直接影响到申花
主场的上座率，及票房收入。当然，即便撇开
票房因素，申花也能以让人口服心服的理由
拒绝，“ 如果说他们有杨旭和于汉超，那么我
们也有大雷和冯仁亮。更何况，如果算上需
要参加世界杯和非洲杯预选赛的莫雷诺及
德罗巴，应该说我们受到的影响更大。”相关
人员表示。

本报讯 记者 张逸麟 皮耶罗没有接受利物
浦的邀请，对于自己的未来，昔日的斑马王子选
择了远离欧洲赛场。昨天澳大利亚球队悉尼FC
宣布正式签下皮耶罗，新赛季皮耶罗将身披悉尼
FC的10号球衣出战澳超联赛。

能签下这样一位大牌球员，俱乐部主席巴
罗甚至将此称作澳大利亚足球历史性的一天，

“ 皮耶罗是名国际级偶像人物，我们很荣幸在众
多选择面前，他选择了悉尼FC继续他辉煌的职
业生涯。”

悉尼FC为皮耶罗提供了一份两年的合同，
年薪为160万欧元。也许这份薪水对于皮耶罗来
说有点低，但他在谈到选择悉尼FC的原因时表
示，他希望在一块全新的领域继续职业生涯。皮
耶罗把职业生涯的大部分时光都留在了尤文图
斯，他不希望转投其他球队后再遇上老东家，他

觉得无法面对这样的情形，“ 首先，我无法再为第
二支意大利球队效力，因为我把其他所有球队都
当做是敌人来看待。我认为不为其他任何的意大
利球队效力，是正确的事情。”皮耶罗说，“ 而加
盟悉尼FC是一件充满挑战的事，我会作出贡献，
帮助悉尼FC走向成功，足球对于我来说是一件重
要的事。”

临别之际，尤文图斯俱乐部在第一时间送出
了他们的祝福，并代表所有尤文球迷对皮耶罗20
年来的贡献表示感谢。与皮耶罗同时代的球星托
蒂也在推特上向皮耶罗致意，“ 祝福你，阿莱克
斯。今天我知道了你要加盟悉尼的一支球队的事
情，我对此感到很高兴，像你这样的榜样球员从
来不会停止挑战。”托蒂在推特上写到，“ 在我看
来，你的技术和踢球方式可以说是代表着意大利
的最高水准。祝你好运，深深的拥抱你。”

皮耶罗加盟澳洲联赛

巴蒂斯塔（ 右）希望手下球员为抢到亚冠门票作更多准备。 本报资料图 记者 施剑平 摄

本报讯 记者 杨羡之 昨天，山东鲁能俱乐
部召开紧急会议，鲁能高层在会上宣布球队主帅
滕卡特下课。至于新任主帅，则是此前率领过申
花的吴金贵。接下来，他将带领球队征战最后7轮
中超联赛。而鲁能方面也已经于昨天晚上10时40
分召开媒体发布会公布了这则消息。

据悉，鲁能队是在输给与河南建业队的比赛
之后，有了更换主教练的想法。随后，他们与吴金
贵进行了联系。“ 应该也就是最近几天吧，有可
能就是上周末这周初的事情”，一名知情人士表
示，“ 因为前几天我跟吴指导一起吃饭，他还没有
提起这个事情。”即便如此，山东鲁能俱乐部还
是在前天与前任主帅滕卡特就执教问题进行过
最后一次的沟通，不过双方在一番交流后未果，
于是，鲁能方面彻底下定了换帅的决心。

据相关知情人士透露，吴金贵是在昨天上午

从上海飞赴济南，与鲁能俱乐部就商讨合同的具体
细节。有意思的是，就在昨天下午山东鲁能的队内
训练还是由腾卡特负责，许多队员对于换帅也是些
将信将疑。“ 只能说有可能吧，因为最近确实听到
了点主教练下课的风。论坛里和微博上，还有球迷
传得也很多，但是下午确实还是腾卡特在带队训
练，也没有看出有什么异常。”一名队员昨天表示。

在前往济南之前，吴金贵只是给自己长期合
作的同事打了个招呼，不过他表示暂时自己只会
一个人孤身前往济南。就在去年年底吴金贵从绿
城下课时，对于自己的执教未来，吴金贵当时便
表示：“ 16支中超球队，13个洋教练，既然请了洋
教练，就肯定希望争取更高目标，希望争冠。但是
冠军只有一个，所以我相信在2012赛季结束之
前，我肯定会再次上岗就业。”而今，现实已经证
明了吴金贵最初的判断。

鲁能换帅 吴金贵昨晚紧急上任


